

Desilusión por el `clásico´: 0-0

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Octubre de 2010 19:12



CD. DE MEXICO, 24 de Octubre de 2010.- Aunque se vio intención y se presentron jugadas, no hubo claridad en el clásico América y Guadalajara y los millares de aficionados salieron desilusionados con el empate a cero goles en el cierre de la fecha 13 del Torneo Apertura 2010 del futbol mexicano.

Los primeros alcanzaron con este resultado 18 unidades para caer al tercer sitio del Grupo Dos, mientras Chivas llegó a 16 en el quinto escalón del Uno.

Todo sugería un partido cerrado, sin embargo, ambos equipos entendieron lo que estaba en juego y decidieron buscar el partido, sin descuidar su retaguardia.

Chivas comenzó con buena posesión y trato de balón para lograr la primera llegada de peligro con Omar Arellano, quien sacó un disparo desviado efectivamente por las dos manos de Guillermo Ochoa, para enviarlo tiro de esquina.

Desilusión por el `clásico´: 0-0

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Octubre de 2010 19:12

Los de casa se quitaron el dominio y aprovecharon, primero, en un centro al área por izquierda del argentino-mexicano Vicente Matías Vuoso, donde el uruguayo Vicente Sánchez hizo un contacto defectuoso con la cabeza y sacó la pelota del campo al minuto 26.

Cuatro minutos después, el argentino Daniel Montenegro habilitó en el área a Vuoso, pero su remate lento fue desviado por Jonny Mahallon con la pierna al travesaño y a tiro de esquina.

Chivas cerró el primer tiempo como lo comenzó, con oportunidad por parte de Jorge Enríquez, quien 'taladró' el corazón de la zaga americanista, pero tardó en definir, lo que aprovechó Ochoa para achicar y tapar su disparo.

Los bríos y deseos se mantuvieron y la meta de Luis Michel fue `despertada´ por un disparo de Daniel Márquez, que se fue arriba a la derecha al minuto 46.

La jugada polémica del partido se dio al 52, en una mano de Miguel Layún tras el centro de Alberto Medina. Quedó la duda si fue dentro o fuera del área, pues ni siquiera fue sancionada por el juez central.

Desilusión por el `clásico´: 0-0

Escrito por Agencias

Domingo 24 de Octubre de 2010 19:12

los técnicos movieron sus piezas, primero José Luis Real sacó a Adolfo Bautista por Xavier Báez, en busca de un mayor control en el medio campo; Manuel Lapuente retiró a Márquez y metió a Enrique Esqueda, buscando abrir la cancha.

El 'Rebaño Sagrado' quería más ofensiva y mandaron al terreno de juego a Omar Bravo, quien tardó, pero tuvo en sus pies el tanto de la victoria a un minuto del desenlace, sólo que la esférica prefirió salirse por el poste derecho.

Al final nada para nadie. Fue un duelo que, tal como se dijo en la semana, había perdido interés y quedó confirmado en la cancha con un empate decepcionante y que no favorece a ninguna de las partes para sus aspiraciones de calificar a la liguilla.